

The Restless Sect, Berlin, Sieger bei den Berliner Beat Meister



Berlin hatte sein Amateur-Beat-Band-Festival in der halbgefüllten Neuen Welt. Schon beim Aufruf der Teilnehmer war zu erkennen, wie stark die Fans der einzelnen Bands vertreten waren: Der Applaus kam geschlossen aus verschiedenen Ecken. Was dann über die hochgedrehte Anlage – freundlicherweise von den Restless Sect bereitgestellt – in den Saal dröhnte, war im Hintergrund kaum mehr als Musik vernehmbar: Es war undefinierbarer Radau. Nur die Country Squires bedienten sich angemessener Phonzahlen. Trotzdem schienen die Fans gutes Gehör und Gefühl zu besitzen, um ihre Entscheidungen zu treffen – oder entschied hier die Zahl der eingeladenen Freunde? Die weitaus meisten Stimmen (159) fielen auf die mit zwei Saxophonen verstärkten Restless Sect. Was nicht verwunderlich war (unser Foto). Dann kamen zwei Überraschungen: The Soul of Five vereinigten 106 Stimmen auf sich und wurden Zweite. Sie werden morgen, am 1. Mai, im Rahmen der Manfred-Mann-Show in der Neuen Welt auftreten. Als Dritte qualifizierten sich The Shatters and Manuela – um eine Stimme besser als die Country Squires. Die drei Siegerpreise wurden von Margritta Brandenburg überreicht, die vom Beat-Vater der Neuen Welt, Jochem Wenzlau, zur Veranstaltung eingeladen worden war.

Foto: Bachmann